

Das Biken mit Santa Cruz

Im Pinzgau kann man nicht nur auf den wunderschönen Bergen wandern gehen, sondern auch auf manche Berge mit einer Gondel gelangen, um sich ins Bike-Paradies zu begeben.

Jamie Wieser

Sponsored by
LIETZ
RADSHOP



JAMIE WIESER

Life is short, make it shorter, buy a bike

Downhill-Mountainbiker

wissen, dass es nicht nur um Geschwindigkeit geht, sondern auch um Kontrolle und Stabilität. Santa Cruz hat genau das im Blick, wenn es um die Entwicklung ihrer Bikes geht. Modelle wie das „Santa Cruz V10“, das seit Jahren eine feste Größe im internationalen Downhill-Sport ist, bieten eine außergewöhnliche Fahrdynamik und reagieren präzise auf jeden noch so kleinen Impuls. Die fortschrittliche Geometrie sorgt dafür, dass der Fahrer auch auf den anspruchsvollsten Strecken immer die Oberhand behält. Durch das einzigartige Fahrwerksystem werden Stöße optimal abgedämpft und bieten somit ein besonders sicheres Gefühl bei extremen Belastungen.

Santa Cruz Bicycles als Vorreiter

Santa Cruz hat die Entwicklung des Downhill-Mountainbikens maßgeblich beeinflusst und ist heute ein Synonym für Innovation und Qualität im Sport.

Mit jeder neuen Generation von Downhill-Bikes setzen sie neue Maßstäbe in

Sachen Fahrverhalten, Haltbarkeit und Technologie. Durch die kontinuierliche Verbesserung ihrer Federungssysteme und die Anpassung an die sich ständig verändernden Anforderungen der Downhill-Szene stellt Santa Cruz sicher, dass ihre Bikes nicht nur den Herausforderungen der steilsten und technischen Abfahrten gewachsen sind, sondern auch den Fahrern die bestmögliche Kontrolle und Fahrfreude bieten. Santa Cruz bleibt damit stets an der Spitze

Die robusten Rahmenkonstruktionen für maximale Belastung

Vorteile der Santa Cruz-Bikes liegen in ihrer langlebigen und stabilen Konstruktion. Die Rahmen aus Carbon und Aluminium sind nicht nur leicht, sondern auch äußerst widerstandsfähig. Dies ist besonders wichtig, wenn man auf unebenem Terrain und bei hoher Geschwindigkeit unterwegs ist. Egal, ob es um grobe Stöße oder steile, anspruchsvolle Abfahrten geht- Santa Cruz-Bikes sind darauf ausgelegt, auch die härtesten Bedingungen zu überstehen. Das sorgt für eine hohe Lebensdauer der Bikes und für mehr Vertrauen in die eigenen Fahrkünste.

Individuelle Anpassbarkeit für jeden Fahrer

Santa Cruz stellt sicher, dass jeder Fahrer das perfekte Setup für sich findet. Egal,



ob Anfänger, Amateur oder Profi-das Unternehmen bietet eine breite Palette an Bikes, die sich optimal an die Bedürfnisse des Fahrers anpassen lassen. Die Geometrien der Bikes lassen sich für unterschiedliche Fahrstile und -techniken verstehen, während die Fahrwerke individuell abgestimmt werden können. Wer also nach einem Bike sucht, das exakt zu seinem Fahrstil passt, wird bei Santa Cruz definitiv fündig.

Ein Teil der Downhill-Community

Santa Cruz ist nicht nur eine Marke, sondern auch eine Institution innerhalb der Downhill-Community. Sie engagieren sich aktiv in der Förderung des Sports und bringen immer wieder neue Innovationen auf den Markt, die den Biking-Sport vorantreiben. Doch nicht nur auf der technischen Ebene ist Santa Cruz ein Vorreiter. Die Marke unterstützt auch viele Downhill-Events und Wettbewerbe und schafft so eine eng verbundene Gemeinschaft von Bikern. Es ist diese starke Verbindung zur Community, die Santa Cruz von vielen anderen Herstellern unterscheidet.

Das perfekte Bike findet man beim

Lietz-Radshop

Der Lietz-Radshop bietet die besten Bikes. Mit innovativen Designs, hochmodernen Technologien und einer engen Verbindung zur Community ist jedes Bike von Santa Cruz eine lohnende Investition. Wer das Beste aus sich und seinem Bike herausholen möchte, sollte definitiv auf Santa Cruz setzen. Es gibt keinen besseren Weg, die Herausforderung eines anspruchsvollen Trails zu meistern als mit einem Santa Cruz-Bike. In Oberösterreich beim Lietz-Radshop gibt es für jeden das passende Bike garantiert. Egal ob Rennrad, Mountainbike oder ein Downhill-Bike.

Mein neues Downhill auf das ich lange gewartet habe. Investition lohnt sich sehr.

Ich fahre immer im Leogang-Bikepark wie hier z.B. bei der Jumpline Flying Gangster

